

La 12e Rencontre Internationale de Sciences Pénales s'ouvre aujourd'hui à La Havane

La Havane, 25 novembre (RHC).- Des procureurs, des juges, des responsables de pénitenciers, des médecins légistes de plusieurs pays prennent part, à partir d'aujourd'hui à La Havane à la 12e Rencontre Internationale de Sciences Pénales.

La rencontre siège jusqu'au 28 et son thème central est le Droit Pénal et ses liens avec la Protection Juridique de la Famille et du Mineur.

Les participants débattent également des délits économiques et fonctionnels ; de la délinquance transnationale et du cyber-délit ; du terrorisme ; du blanchiment d'argent ainsi que des crimes contre l'environnement et du trafic illégal de mineurs, entre autres thèmes.



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40089-la-12e-rencontre-internationale-de-sciences-penales-souvre-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba